

DÍA 1 DE MAYO, DÍA DEL TRABAJO, DÍA FESTIVO, DÍA NO LECTIVO...

APROVECHA PARA DESCONECTAR DIGITALMENTE Y RESPETANDO EL #QUÉDATEENCASA:

DISFRUTA, BAILA, SALTA, LEE, PINTA, HAZ PALOMITAS, OBSERVA LAS ESTRELLAS, PREPARA UNA RECETA...

Escucha bien el mensaje de esta canción de los ADLÁNTICOS, viendo su vídeo:

Ahora lee este texto periodístico, es una noticia positiva en relación al COVID-19, sobre el exvocalista de este grupo.

**MARIO DÍAZ, cordobés, cantante y excomponente del grupo Los Aslánticos,
SUPERA EL CORONAVIRUS Y DONA PLASMA PARA USARLO
COMO TRATAMIENTO PARA PACIENTES CONTAGIADOS**

El estado de alarma pilló al artista en Vigo, ciudad gallega, y ahí ha permanecido hasta el momento.

Estuvo en cuarentena y las últimas pruebas que le han realizado han dado negativo.

Este resultado le ha llevado a participar en un estudio clínico experimental que acaba de iniciarse en Vigo,

Tras superar el coronavirus le comunicaron que podría formar parte de una nueva investigación que busca demostrar la efectividad del plasma de pacientes curados por coronavirus en otros que todavía están infectados y él no ha dudado en participar.



¡GRACIAS!

¿CÓMO HA CONTRIBUIDO ESTE CANTANTE EN LA LUCHA CONTRA EL CORONAVIRUS?